

Torreón Coahuila, a 10 de septiembre 2018

ESTIMADO COMITÉ DE SELECCIÓN DEL SISTEMA ANTICORRUPCION DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA.

Por medio de la presente reciban un cordial saludo, y a través de este medio quiero exponer los motivos de participar en este Consejo, de igual manera sustentar como mi trayectoria personal y profesional avala a este honorable cargo.

En primer lugar, lo más importante es mi formación de origen, es decir mi familia, que conforma mis valores, identidad, permanencia a una primera comunidad de vida. Desde mi infancia y adolescencia mis padres estuvieron muy comprometidos en labores sociales en su entorno. De ellos aprendí el respeto, la honradez, la responsabilidad y de manera importante el compromiso.

El predicar con el ejemplo se volvió parte de una actitud de mis progenitores, que marcaron gran parte de mi quehacer cotidiano.

En particular deseo compartir una anécdota.

Recuerdo cuando era una pre- adolescente, mi papá en reuniones platicando con sus compadres y amigos, cuestionaban y criticaban la forma de gobernar en México, así como la nula transparencia y la falta de honradez de sus dirigentes, esto era muy recurrente; entonces me cuestionaba en aquel entonces porqué si existe una Secretaría que fiscaliza los ingresos y egresos de las empresas privadas, no pasaba lo mismo en el sector público, y me preguntaba ¿dónde está la equidad?

Ahora bien, la raíz de mi formación intelectual, psicológica y espiritual estuvo en el hogar, y puedo decir que fue el impulso en mis posteriores actividades.

Mi segunda inspiración data en mi vida académica, mi educación es en su mayoría Jesuita, es otra parte medular, en la que influye para que cuestione, critique, proponga, accione, en mi comunidad o con mi prójimo.

Ambos contextos familia y escuela, siguen siendo parte fundamental de mi presente.

Lo anteriormente mencionado proyecta mi trayectoria social que se basa en cuatro ejes centrales: experiencia en emprendimiento social, participación en asociaciones civiles, actualización en ciudadanía y formación social, me acreditan intelectualmente y en experiencia para integrar el Consejo, debido a este cúmulo de trayectoria social, llegó a mi vida más sensibilización, madurez, criterio para cuestionar la realidad local y regional; información que se detalla en C.V., y porque dispongo del tiempo para dedicarle calidad de responsabilidad que se merece el puesto; por otro las referencias Institucionales y personales, que acreditan a una servidora, como una persona íntegra y de compromiso individual y social con su comunidad.

¿Porque estoy interesada en formar parte de este Consejo?

Porque me inquieta, apasiona, y me interesa el ámbito social y político a nivel local, regional y nacional de mi país, porque creo en los cambios, en la evolución, en el desarrollo, en las oportunidades, y en la transformación de nuevas y mejores sociedades.

Porque me preocupa las estadísticas que informa Transparencia Internacional en el índice de percepción de la corrupción en México 2017. " A pesar de los esfuerzos por establecer un nuevo sistema anticorrupción,

México volvió a caer en el **Índice de Percepción de la Corrupción** que realiza todos los años la organización Transparencia Internacional (TI). En esta edición, **nuestro país ocupa el lugar 135 de 180** naciones evaluadas, mientras que en el **mismo estudio de 2016** se ubicó en el sitio 123 de 176.

Este año el reporte evalúa 180 países (cuatro más que la edición anterior) y mide aspectos como el gobierno abierto, rendición de cuentas, libertad de expresión, transparencia, niveles de integridad en el servicio público y acceso igualitario a la justicia. La calificación tiene una escala de 0 a 100, donde 0 es el peor resultado y 100 el mejor" ([www.ti.org.mx/ipc2017/](http://www.ti.org.mx/ipc2017/))

Porque aún carecemos de la participación ciudadana en este ámbito de rendición de cuentas y transparencia, no solo en el aspecto económico, sino en otras áreas también importantes, y porque considero que mi aprendizaje y experiencia personal y profesional, pueden estar al servicio de esta gran región tan lastimada durante largas décadas. Es una forma de participar activamente en el combate y prevención a la corrupción, por otra parte, para representar a los ciudadanos que no tienen aún voz; es un compromiso moral y cívico.

*"En este mundo moderno globalizado cada uno de nosotros somos el guardián de nuestro hermano y de nuestra hermana. Hemos fallado demasiado a menudo en esta obligación moral". (Nelson Mandela)*

Sin otro particular por el momento, quedo a sus órdenes.

Atentamente  
Mtra. Cecilia Rendón Isunza

